

Kreis Main-Spessart

Auftritt im Responsive Design

[27.04.2016] Der Kreis Main-Spessart hat seine Website überarbeitet und für die Nutzung mit mobilen Endgeräten optimiert.

Den Relaunch seines Internet-Auftritts hat der Kreis Main-Spessart vorgestellt. Wie die unterfränkische Kommune berichtet, wurde die neue Website im Responsive Design umgesetzt und ist somit auch auf Smartphones und Tablets gut nutzbar. „Ich hoffe, dass unsere Bürgerinnen und Bürger mit der besseren Navigation leichter an die gewünschten Informationen und damit noch einfacher zum richtigen Ansprechpartner gelangen“, erklärt der Landrat des Kreises Main-Spessart, Thomas Schiebel. Realisiert wurde die neue Website von dem Unternehmen regiogate, das bereits für zahlreiche Online-Portale in der Region verantwortlich zeichnet. So hat regiogate etwa die Auftritte der Städte Würzburg, Schweinfurt und Bad Kissingen sowie des Landkreises Bad Kissingen erstellt.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Main-Spessart, regiogate, Responsive Design